
庁舎の改修等について

•Pタイルの貼り替え等を職員実行する場合は資
材の提供等を検討する

業務関係

•公用車で使用するカーナビについては、共有
物品として整備を検討している

前回の要求への具体的対応について

•「初任層職員への教育・指導に関する配慮」
として試験的に職場体験研修を実施する
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 青年部機関紙「もえぎ」第 13 号でお知ら

せしましたが、皆さんに取り組んでいただ

いた「改善要求書」から、振興局長へ生活職

場環境の改善を求めたところ、次のとおり

回答がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 これらは、皆さんから出された声がもと

となって、改善につながったものですし、な

かなか「組合の成果が見られない」と言われ

る中でも、このような回答につながったこ

とは、私たちの切実な声を直接伝え続けて

きた成果だと思います。聞くところによる

とポータブルカーナビを 3 台整備されるそ

うです。 

 しかしながら、「改善要求書」で多く出さ

れた「公宅の除雪費を道で負担すること」や

「人員配置の適正化」などの要求は、「要求

の趣旨を関係方面に伝える」といった姿勢

に留まっており、前向きな回答を得られて

はいません。 

 今回、改善につながった声はありますが、

まだまだ改善が必要な切実な声はたくさん

ありますので、引き続き私たちの生活職場 

環境の実態を伝え続けることから改善を求

めていきましょう！！ 

 

 

 

 

 

 高橋副部長が 2 月 13 日から 14 日にかけ

て茨城県潮来市で開催される「第 49 回全国

青年団結集会」に参加されます。この集会で

は、私たち公務職場で働く仲間だけではな

く、民間で働く仲間も参加する集会であり、

高橋副部長には私たちの生活職場実態をし

っかりと交流してきてもらいましょう。 

 この集会については、次号以降の機関紙

でお知らせしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 「上川地方本部青年部中部ブロック赤旗

学習会」が開催されます。 

 この学習会では、「どうして組合で政治闘

争に取り組むのか」「なぜ、自治労が民主党

を支持するのか」といったこと若手組合員

向けに講演してもらえます。「政治闘争」に

ついて学習する良い機会ですので、ぜひ参

加をお願いします。 

 

皆さんの声が改善につながりました！！ 

労働者総体で、資本に対抗し、 

より良い生活職場環境を目指す！ 

全国団集が開催されます！ 

どうして民主党を支持するの？？ 

上川地本中部ブロック赤旗学習会が

開催されます 

【開催日時【開催日時【開催日時【開催日時】】】】2016201620162016 年年年年 2222 月月月月 23232323 日日日日（火）（火）（火）（火）18:3018:3018:3018:30    

【開催【開催【開催【開催場所場所場所場所】】】】旭川市旭川市旭川市旭川市職員職員職員職員会館会館会館会館    

【報告【報告【報告【報告期日期日期日期日】】】】2016201620162016 年年年年 2222 月月月月 19191919 日（日（日（日（金金金金））））    

【報【報【報【報    告告告告    先先先先】上川】上川】上川】上川総支部総支部総支部総支部（（（（内線内線内線内線 4721472147214721）））） 


